

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 8. Oktober 2024

Veranstaltungsreihe jetzt neu auch für Jugendliche!

Mit der kälteren Jahreszeit startet die kommunale Kinder- und Jugendarbeit der Gemeinde Mainhausen auch wieder mit der Veranstaltungsreihe „KinderKino“ in eine neue Saison. Nachdem das Angebot in der Vergangenheit zuletzt so großen Zulauf hatte und dadurch die Raumkapazität an ihre Grenzen kam, fiel die Entscheidung nicht schwer, diese Veranstaltungsreihe nun auch für die Älteren zu ergänzen.



JUGEND KINO **NEU**

ab 12 Jahre
Der Eintritt ist frei!

Samstag, 12.10.2024
Haus Spessartblick
Ahornstraße 28
Uhrzeit 15.30 - 18.00 Uhr

Getränke & Knabbersachen zum Selbstkostenpreis

Das Kinderkino ist ein Angebot im Sinne der offenen Kinder- & Jugendarbeit, daher ist es den Teilnehmenden freigestellt, wie und wann sie den Veranstaltungsort verlassen. Die Verantwortung liegt bei den Personensorgeberechtigten. Weitere Infos unter www.kiju-mainhausen.de



GEMEINDE MAINHAUSEN

Deshalb findet am Samstag, den 12. Oktober 2024 erstmalig das Angebot ab 15.30 Uhr auch für Jugendliche ab 12 Jahren im Haus Spessartblick im Ortsteil Mainflingen statt. Die Mitarbeiter der kommunalen Kinder- und Jugendarbeit geben dieser Altersgruppe damit nun auch die Möglichkeit Filme mit FSK 12 zu sehen und mit ihren

Freunden und Gleichaltrigen einen gechillten Nachmittag zu verbringen. Unter Berücksichtigung der FSK-Richtlinien haben die Mitarbeiter des Fachbereiches bereits einige interessante Filmangebote ausgewählt. Gleichzeitig werden die Kinder- und Jugendlichen in die Planung des Rahmenprogrammes eingebunden und können ihre Wünsche einbringen.

Natürlich geht die Kinderkinosaison für Kinder ab 8 Jahren ebenfalls wie gewohnt Ende Oktober wieder an den Start. Mit selbstgebackenen Waffeln und einem herbstlichen Bastelangebot wird am Samstag, den 26. Oktober 2024, um 15.30. Uhr, im Alten Rathaus in Zellhausen in die neue Saison gestartet.

Im monatlichen Wechsel finden von Oktober bis März das „Kinderkino“, sowie das „Jugendkino“ im Alten Rathaus in Zellhausen und im Gemeinschaftsraum des Haus Spessartblicks im Ortsteil Mainflingen statt. Das junge Publikum kann sich über die Wintermonate auf abwechslungsreiche und spannende Filmkultur freuen. Getränke und Knabbersachen werden wie immer zum Selbstkostenpreis angeboten.

Aus rechtlichen Gründen dürfen die Veranstaltungen mit dem jeweiligen Filmtitel nicht öffentlich beworben werden. Interessierte erhalten nähere Informationen zum Kinder- & Jugendkino beim FB Jugend & Soziales unter Telefon 06182 / 8900 -79; -85 oder über www.kiju-mainhausen.de.

Auf eine neue Filmsaison von Oktober bis März und viele junge Besucher freut sich die kommunale Kinder- und Jugendarbeit und das Team vom Kinder- & Jugendkino.